

EL CABALLITO

:::: Nos comentan que una vez que terminaron las encuestas de reconocimiento, en las que participaron todos los aspirantes al proceso interno de Morena para definir a él o la virtual candidata al Gobierno de la Ciudad de México, será en los próximos días que se afinen los detalles y se conozca



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mario Delgado

si algún aspirante más se sumará al exsecretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**; a la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, **Clara Brugada**; al exsubsecretario de Salud federal, **Hugo López-Gatell**, y a la procuradora ambiental **Mariana Boy**. El dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, especificó que el jueves se informará a los participantes y el viernes se harán

públicos los resultados de quienes contendrán en la encuesta definitoria, cuyos resultados estarán listos, a más tardar, el 30 de octubre. Nos hacen ver que si en estos días los equipos se han dado con todo, seguramente en la última quincena de octubre la pelea será a navaja limpia.

¿Y los policías involucrados en el caso Monserrat?

:::: ¿Dónde están los dos policías capitalinos involucrados en el caso del feminicidio de Monserrat, perpetrado en un departamento de la colonia



Pablo Vázquez

Anáhuac, de la alcaldía Miguel Hidalgo? Nos comentan que si bien el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina, **Pablo Vázquez**, dijo que se armó un operativo para localizarlos, lo cierto es que ya pasaron dos semanas del asesinato y de que se definió que los uniformados estaban haciendo arreglos con los acusados del feminicidio y la funeraria para cremar el

cuerpo. Nos recuerdan que los efectivos fueron citados en la SSC luego de que se diera a conocer la existencia de órdenes de aprehensión, pero ya no acudieron al llamado de sus mandos... y hasta ahora siguen libres. ¿Por cuánto tiempo?

Hallan anomalías en el gobierno mexiquense

:::: En los últimos días, funcionarios del gobierno de **Delfina Gómez** y diputados de Morena han empezado a señalar irregularidades que han encontrado en diversos rubros. Primero, fue el titular de la Secretaría de Movilidad, **Daniel Sibaja**, quien reconoció que halló una dependencia "infectada de corrupción que se debe sanar", que abarca desde los corralones hasta el otorgamiento de concesiones. Por su parte, el líder de la bancada morenista en el Congreso mexiquense, **Maurilio Hernández**, aseveró que debido a la duplicidad de nombres se rehará el padrón del programa que sustituirá al Salario Rosa. Nos aseguran que siguen las revisiones y los hallazgos.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

